

Neue Mitarbeiterin Finanzen und Steuern

(Gemeinderat)

Nach der Entscheidung von Jeannine Rügger, unsere Gemeindkanzlei zu verlassen, freuen wir uns, Ihnen die Nachfolgerin, Susanne Renn, vorstellen zu dürfen. Einige von Ihnen kennen Frau Renn sicherlich noch von früheren Begegnungen. Bis zum Wechsel in unsere Gemeinde am 1. Juli 2022 arbeitet Frau Renn als Teamleiterin Finanzen in einem grossen Unternehmen. Frau Renn freut sich auf die neue Herausforderung in unserer Gemeinde. Durch Ihre neue Aufgabe kann sie ihre bisherige Kommissionsarbeit in der RPK nicht mehr ausüben und tritt per sofort aus dem Gremium zurück.

Der Gemeinderat verabschiedet Jeannine Rügger und begrüsst Susanne Renn. Beiden Damen wünschen der Gemeinderat und die Kanzleimitarbeitenden viel Freude und Erfolg in Ihren neuen Aufgaben.

Kommissionsmitglied für die RPK gesucht

(Gemeinderat)

Durch den Rücktritt aus der Rechnungsprüfungskommission von Susanne Renn, suchen wir eine geeignete Person, die gerne im Team und zum Wohle unserer Gemeinde, die Aufgaben innerhalb der RPK, erfüllen kann.

Verfügen Sie über Erfahrung Finanzbuchhaltung, Bilanz und Jahresabschluss? Jris Frieden, Präsidentin RPK, freut sich auf Ihre Bewerbung.

jris@ballonfrieden.ch

Gut besuchte Rechnungsgemeindeversammlung

(GP Lukas Hoffmann)

Ich möchte mich für die rege Teilnahme an der Rechnungsgemeindeversammlung vom 18. Mai 2022 recht herzlich bedanken und Sie schon jetzt bitten, den Termin für die Budgetgemeindeversammlung am 24. November 2022 in Ihrer Agenda vorzumerken. Die direkte Demokratie ist unser wichtigstes Lenkungsinstrument in Ihrem Interesse.

Neuzuzüger – Treffen bei idealem Wetter im Hirschen

(GP Lukas Hoffmann)

Von den eingeladenen 117 Neuzuzüger der Jahre 2019/20/21/22 fanden 52 am Sonntag, 22. Mai 2022 den Weg in den Hirschen. Ich durfte die Vorteile der Gemeinde vorstellen und die Anwesenden motivieren, sich aktiv in Kommissionen und Funktionen zum Wohle der Gemeinde, einzubringen. Bereits haben sich Kandidaten beworben. Es war ein interessanter, genussvoller und fröhlicher Neuzuzüger-Anlass.

POLITISCHE GEMEINDE HOHENTANNEN



Gemeindemitteilungen

Mai 2022

Versand: 27. Mai 2022

Gemeindkanzlei Hohentannen Mo-Do 08.00-12.00 / 13.30-17.00 Uhr
Tel. 071 / 422 54 80

Babyapéro – für Eltern und werdende Eltern

(Daniel Bernet, Fachstelle Gesellschaft und Gesundheit, Bischofszell)

Der Babyapéro findet erstmals am Samstag, 11. Juni 2022, um 09.30 Uhr in der Bitzhalle Bischofszell statt. Verschiedene Akteure aus dem frühkindlichen Bereich in und um Bischofszell stellen sich und ihr Angebot vor.

Um alle Kinder in der Entwicklung ihrer sozialen, emotionalen, kognitiven, körperlichen und psychischen Fähigkeiten zu unterstützen, wird erstmals ein Babyapéro am Samstag, 11. Juni 2022 durchgeführt. Eingeladen sind alle frischgebackenen Eltern sowie alle werdenden Mütter und Väter. Ebenso sind auch ältere Kinder herzlich willkommen.

Verschiedene Akteure aus dem frühkindlichen Bereich (Hebammen, Babyschwimmen, Kinderbetreuungs- und Beratungsangebote, komplementärmedizinische Angebote usw.) und aus den Gemeinden Bischofszell, Hauptwil-Gottshaus, Hohentannen und Zihlschlacht-Sitterdorf sind anwesend und stellen ihr Angebot vor.

Bei Kaffee und Gipfeli sollen frischgebackene und zukünftige Eltern einen Überblick über die verschiedenen Angebote und im Gespräch mit den Akteuren nützliche Informationen erhalten. Entstanden ist die Idee des Babyapéro's im Zusammenhang mit dem gemeindeübergreifenden Projekt „mitenand-4“, welches für Familien mit Kindern im Vorschulalter gedacht ist.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind und danken Ihnen für Ihre Anmeldung an Daniel Bernet, Fachstelle Gesellschaft und Gesundheit, Tel. 071 422 65 55 oder per Mail an daniel.bernet@bischofszell.ch

Schnellster Hohentanner-Heldswiler

(Marlies Meier)

Jung und Alt sind herzlich eingeladen zum "Schnellsten Hohentanner-Heldswiler" am Samstag, **11. Juni 2022**. Die Festwirtschaft öffnet ab 11.30 Uhr. Die Schnellsten von Hohentannen und Heldswil starten ab 13.30 Uhr bis 15.00 Uhr. Anschliessend findet die Rangverkündigung statt.

Für das leibliche Wohl wird in der Festwirtschaft gesorgt. Kuchenspenden werden gerne entgegengenommen. Als Nebenprogramm finden „Säuli-Rennen“, Kinderschminken, Fussball-Radar, etc. statt. Der Anlass findet bei jeder Witterung statt. Das OK Team freut sich auf eine grosse Beteiligung.



Save the date 1. August – Feier 2022

30. Jahre Hirschenschür

(GP Lukas Hoffmann)



Die Herolde verkünden die Eröffnung der gemeindeeigenen Hirschenschür am 2. Mai 1992. Ein nachhaltiger und bis heute einzigartiger Kraftakt der damaligen Dorfgemeinschaft.

Fundbüro

(Gemeindekanzlei)

Beim Reservoir Felsenholz wurde ein **Schlüsselbund mit zwei Schlüsseln und einem Anhänger** gefunden.

Auf dem Hirschenplatz wurde ein **Fingerring (Silber)** gefunden.

Wenn jemand seine Schlüssel oder seinen Ring vermisst, können diese auf der Gemeindekanzlei abgeholt werden.

Wir suchen einen Verkehrskadetten

(GP Lukas Hoffmann)

Parkieren ist oft Glücksache. Da es durch den Betrieb des Restaurants Hirschen und gleichzeitig stattfindenden Veranstaltungen in unserer Hirschenschür zu Parkierproblemen kommen kann, suchen wir Dich. Du zeigst unseren Gästen, wo und wie sie ihre Auto's richtig parkieren dürfen. Du bist freundlich, hast gute Umgangsformen und hast eine natürliche Durchsetzungskraft. Du solltest mindestens 16 Jahre alt sein und bereit, unregelmässig Einsatz zu leisten. Du arbeitest im Stundenlohn nach Anweisung der Gemeindekanzlei. Ich freue mich auf Deinen Anruf. Telefon 071 422 54 80.